



HADAPI LIBUR PANJANG AKHIR TAHUN Kebersihan Malioboro Harus Ditingkatkan

YOGYA (KR) - Kawasan Malioboro masih menjadi titik perhatian utama saat menghadapi musim libur panjang. Pelaksana tugas (Plt) Walikota Yogya Sulistiyo pun sudah memberikan imbauan khusus agar kebersihan di Malioboro mulai ditingkatkan kendati libur panjang akhir tahun masih akan berlangsung bulan depan. Hal ini lantaran Malioboro bakal berwajah baru.

"Kawasan Malioboro sudah dideklarasikan masuk dalam Gerakan Yogya Bersih. Makanya harus menjadi tanggung jawab kita semua. Tidak hanya bagi petugas di UPT Malioboro, tapi juga para pelaku maupun pengunjung," ungkap Sulistiyo ketika melakukan tinjauan khusus ke UPT

Malioboro, Kamis (24/11).

Selama tinjauan itu, Sulistiyo turut mengecek kondisi kantor UPT Malioboro yang terletak di sebelah Dinas Pariwisata DIY tersebut. Seluruh personel yang berada di kantor juga langsung dikumpulkan guna diberikan pemaparan.

Menurutnya, pada akhir tahun ini hasil penataan fisik tahap pertama berupa semi pedestrian di sisi timur Malioboro juga akan diluncurkan. Sebelum resmi diluncurkan, seluruh infrastruktur sudah harus tertata lantaran diprediksi bakal dipenuhi wisatawan. "Malioboro yang bersih, aman dan nyaman harus menjadi tekad. Ketika nanti PKL sudah bisa menempati area pedestrian, keber-

sihan harus dijaga betul," pesannya lagi.

Oleh karena itu, Sulistiyo berharap, semua pihak bisa saling mengingatkan. Begitu diketahui ada pelanggaran, maka saat itu juga langsung ditegur agar tidak ada pembiaran. Proses teguran juga disampaikan secara arif agar mampu mengejut hati pelanggar.

Kepala UPT Malioboro Syarif Teguh Prabowo mengaku, tren peningkatan wisatawan sudah terjadi tiap akhir pekan. Sedangkan puncak kunjungan akan terjadi selama libur Natal 2016 hingga Tahun Baru 2017.

Terkait semi pedestrian, berdasarkan hasil koordinasi dengan Pemda DIY, pembangunan fisiknya akan di-

selesaikan sebelum pergantian tahun. Dengan begitu, setelah diluncurkan maka Malioboro sudah berwajah baru.

"Sebenarnya semi pedestrian ini baru awal. Nanti pedestrian secara permanen akan terpenuhi pada 2020. Selama itu, proses penataan masih bersifat transisional," katanya.

Menyangkut komitmen kebersihan, menurut Syarif sudah didengungkan kepada seluruh pelaku di Malioboro. Khusus bagi PKL makanan yang ada di sisi timur, saat ini juga turut dibangun fasilitas pembuangan limbah secara terpadu. Harapannya, kesan kumuh serta bau tidak sedap sudah tidak akan dijumpai kembali.

(Dhi)-k

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005